

HKG PKK ke 49 Sulsel, Profil Video PKK Luwu Timur Raih Juara

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 2, 2021 - 19:13



LUWU TIMUR - Ketua Tim Penggerak (TP) PKK Kabupaten Luwu Timur, Hj. Sufriaty beserta pengurus Kabupaten menghadiri peringatan Hari Kesatuan Gerak (HKG) PKK ke-49 dan Pembukaan Rapat Kerja Daerah (Rakerda) TP PKK tingkat Provinsi Sulawesi Selatan di Hotel Four Points by Sheraton Makassar, Rabu, (02/06/2021).

Acara ini juga diikuti Ketua TP PKK Kabupaten/Kota se-Sulsel, Ketua Organisasi

Wanita Forkopimda se-Sulsel, OPD Pembina, Sekretaris TP PKK Kabupaten/Kota se-Sulsel, yang resmi di buka Plt. Ketua Tim Penggerak PKK Provinsi Sulawesi Selatan, Naoemi Octarina, ST.

Acara yang dilaksanakan secara virtual itu karena kondisi masih pandemi. Turut hadir diperingatan tersebut, Kepala Dinas DPMD Luwu Timur, Halsen bersama Sekretaris TP PKK Luwu Timur, Hj. Zuhidayah. Peringatan HKG Ke-49 kali ini mengusung tema Keluarga Pelopor Perubahan Menuju Indonesia Maju.

Dalam sambutan seragam ketua TP PKK Pusat, Tri Tito Karnavian yang dibacakan oleh Ketua TP PKK Sulawesi Selatan, Naoemi Octarina mengatakan, Peringatan HKG PKK ke-49 merupakan momentum yang sangat mendasar serta memiliki arti penting dan strategis dalam implementasi 10 program pokok PKK.

“Peringatan ini memberikan penegasan bahwa gerakan PKK berawal dari dan oleh serta untuk masyarakat serta dilaksanakan oleh 10 komponen bangsa dalam kesatuan tujuan yaitu masyarakat yang berdaya dan sejahtera,” katanya.

Lanjut Naoemi, Para kader PKK hendaknya paham, mau dan mampu menjadi garda terdepan dalam mewujudkan keluarga yang berkualitas dalam aspek moral, pendidikan, kesehatan, sosial budaya, ekonomi dan lingkungan hidup.

Sesuai hasil dari Rakernas PKK sebelumnya, tercetus sebuah program nasional yakni program Keluarga Indonesia Sadar Administrasi Kependudukan (KISAK) dan TP PKK Provinsi Sulawesi Selatan bergerak cepat merespon dalam melaksanakan program KISAK tersebut.

“Dengan program tersebut, diharapkan masyarakat bisa memperoleh berbagai pelayanan publik, seperti layanan pendidikan, kesehatan, perbankan dan sebagainya secara maksimal dan terarah,” tambahnya.

Secara virtual, Plt. Gubernur sekaligus Pembina TP PKK Sulsel, Andi Sudirman Sulaiman yang membuka secara resmi kegiatan Rakerda yang diikuti oleh Tim PKK Kabupaten/Kota mengucapkan selamat atas terselenggaranya peringatan HKG ke-49. Menurutnya, peran PKK merupakan salah satu aspek penting dalam pembinaan keluarga sebagai bagian terkecil dalam masyarakat.

Pada peringatan tersebut pula, Ketua TP PKK Provinsi bersama 15 kepala OPD se-SulSel melakukan penandatanganan MoU perpanjangan kerjasama TP PKK dengan OPD Provinsi Sulawesi Selatan, kemudian melaunching program KISAK, penyerahan Bantuan Sosial serta pemberian hadiah Lomba tertib administrasi dan Lomba video TP PKK.

Ketua TP PKK Luwu Timur, Hj. Sufriaty menerima hadiah dari Ketua TP PKK Provinsi setelah TP PKK Luwu Timur meraih Juara Harapan II untuk Lomba Video Profil Kegiatan PKK Tahun 2020. Hj. Sufriaty berharap semoga kedepannya prestasi TP PKK Luwu Timur lebih ditingkatkan lagi dan tentunya para kader PKK tetap menjadi panutan bagi masyarakat dalam membina keluarga.

Usai pembukaan, Ketua TP PKK Sulsel berkunjung ke stand-stand pameran UP2K, termasuk ke stand UP2K TP PKK Luwu Timur didampingi ketua TP PKK Luwu Timur, Hj. Sufriaty. (SH)